

Apel Pagi Polsek Sukaresmi Tingkatkan Kedisiplinan dan Pelayanan, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 22, 2024 - 15:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan apel pagi pada hari Rabu, 22 Mei 2024. Apel pagi ini merupakan bagian dari rutinitas untuk meningkatkan kedisiplinan dan koordinasi di antara anggota kepolisian, serta untuk memastikan kesiapan dalam menjalankan tugas pelayanan kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan kegiatan apel pagi ini. "Kami sangat mengapresiasi kedisiplinan dan komitmen personel Polsek Sukaresmi dalam melaksanakan apel pagi. Kegiatan ini sangat penting untuk mempersiapkan mental dan fisik anggota kepolisian dalam menjalankan tugas sehari-hari," ujar Kapolres.

Kapolsek Sukaresmi juga menegaskan bahwa apel pagi merupakan momen untuk memberikan arahan dan motivasi kepada seluruh personel agar selalu siap siaga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Dengan disiplin yang tinggi, kami yakin bisa memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah Polsek Sukaresmi tetap kondusif," tambah Kapolsek.

Selama apel pagi, personel Polsek Sukaresmi menerima pengarahan terkait tugas-tugas yang akan dilaksanakan, termasuk strategi patroli, penanganan kasus, dan pelayanan masyarakat. Apel pagi ini juga menjadi ajang untuk mempererat solidaritas dan kerja sama di antara anggota kepolisian.

Kapolres Cianjur berharap kegiatan apel pagi ini terus dilaksanakan secara konsisten dan menjadi budaya yang kuat di lingkungan Polsek Sukaresmi. "Kedisiplinan adalah kunci dari keberhasilan dalam tugas kepolisian. Kami berharap dengan apel pagi yang rutin, personel Polsek Sukaresmi semakin siap dalam memberikan yang terbaik untuk masyarakat," tutup Kapolres.

Melalui kegiatan seperti apel pagi ini, Polsek Sukaresmi dan Polres Cianjur terus berupaya meningkatkan profesionalisme dan kualitas pelayanan kepada masyarakat, serta menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayahnya.